

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V. 1 Simpulan

Dari hasil pengolahan data serta pembahasan yang sudah dikemukakan, maka kesimpulan dari penelitian yang berjudul “Pengaruh Kepemilikan Institusional dan *Financial Reporting Aggressiveness* Terhadap *Tax Avoidance*” ini antara lain yaitu, hasil pengujian pada hipotesis pertama membuktikan bahwa kepemilikan institusional tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *tax avoidance*, yang berarti tingkat presentase kepemilikan institusional dari suatu perusahaan tidak mempengaruhi praktik *tax avoidance* yang dilakukan oleh perusahaan. *Tax avoidance* tetap tinggi meskipun perusahaan memiliki pemegang saham institusi di dalam struktur kepemilikan sahamnya. Sehingga hasil tersebut dapat menginterpretasikan jika pemegang saham institusi tidak menjalankan perannya dalam mengawasi dan mengarahkan manajemen dalam pengelolaan perusahaan untuk menghindari tindakan *tax avoidance*.

Pada hipotesis kedua, hasil pengujian membuktikan jika *financial reporting aggressiveness* mempunyai pengaruh yang signifikan positif terhadap *tax avoidance*, yang berarti jika manajemen melakukan pelaporan keuangan yang agresif dengan cara memanfaatkan celah-celah dalam perbedaan standar akuntansi yang berlaku dengan peraturan pajak untuk melakukan praktik penghindaran pajak.

Hasil pengujian untuk variabel kontrol yang pertama yakni profitabilitas menyimpulkan jika profitabilitas memiliki pengaruh yang signifikan positif kepada *tax avoidance*, yang berarti jika perusahaan dengan profitabilitas yang tinggi maka akan dapat memposisikan dirinya agar dapat melakukan manajemen pajak agar terhindar dari beban pajak yang besar.

Hasil pengujian untuk variabel kontrol yang kedua yaitu ukuran perusahaan membuktikan jika ukuran perusahaan tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *tax avoidance*, yang berarti jika ukuran perusahaan baik yang kecil maupun besar tidak mempengaruhi keputusan perusahaan untuk melakukan penghindaran pajak dikarenakan perusahaan besar atau kecil memiliki kewajiban yang sama untuk membayar pajak.

V.2 Saran

Setelah kesimpulan diperoleh, maka penelitian ini akan dapat memberikan beberapa saran, diantaranya yaitu:

1. Bagi Perusahaan

Perusahaan-perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia untuk lebih dapat memperhatikan kebijakan manajemennya terkait manajemen pajak perusahaannya. Agar perusahaan terhindar dari sanksi administratif dari Regulator Perpajakan di Indonesia.

2. Bagi investor

Bagi investor yang ingin berinvestasi diharapkan agar bisa memperhatikan apakah manajer cenderung melakukan tindakan *Financial Reporting Aggressiveness* yang dapat menyesatkan investor karena laporan yang disajikan tidak sesuai dengan kondisi yang sebenarnya.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Penelitian Selanjutnya agar bisa menambahkan proksi-proksi lain yang dapat digunakan guna mengukur penerapan mekanisme *good corporate governance* seperti proporsi dewan komisaris independen, kepemilikan manajerial, dan sebagainya.